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体彩征文——

体彩为我的退休生活添色彩

体彩，是体育彩票的简称，体彩是什

么？体彩原来是一项社会公益事业。这

一问题，是我退休后慢慢认识到的。

我今年 70 岁，退休前在合肥市长

丰县人民检察院工作。在我的印象中

一直认为体彩实际上就是一种博弈，甚

至认为是一种变相的赌博。对体彩有

了重新认识，缘于退休后，由于儿女都

在省城工作，退休之后便和老伴归于子

女身边，来到了省城，初到省城由于生

活习惯的改变，加之对周围环境的不熟

悉，很少与人交流，连以前的晨练也丢

下了，每天就只在小区里转转，心情很

不好，有好几次都和老伴决定回老家算

了，但子女们总是不放心老两口生活无

人照顾，每每劝我们，哄我们不让回去，

面对子女的孝心和爱意，也只能放弃这

种想法，继续留在他们身边，可是这样

单调的生活显然对我们的身心健康都

不好，于是我和老伴决定改变现状，争

取早日适应省城的生活。

人老了，都害怕寂寞，于是为了融入

这里，每天我都去小区的健身器材场地

锻炼身体，在这里每天都会聚集很多的

老年朋友，大家在这里锻炼身体，谈天说

地，很快我便融入进去，结识了很多老同

志新朋友，也正是和他们的交流，才知道

原来小区和公园的健身器材都是由体彩

机构捐资兴建的，一下子改变了我对体

彩的态度，关注起了体彩。慢慢的我了

解到体育彩票的发行宗旨是取之于民用

之于民，是为了筹集更多的资金用于社

会公益慈善事业，于是我由原来的反感，

慢慢地开始认可喜欢参与进来，为慈善

事业贡献自己微薄的力量。最初开始购

买的是大乐透，慢慢的也接触了七星彩，

排列三……

买彩票的每个人心中都有一个大奖

梦，我也不止一次做过这个梦，中大奖的

话，我就可以给儿女换套大房子，就可以

带着老伴到全国各地去走走看看；不过我

也明白，中大奖的幸运并不会降临到每个

人的头上，我们买体彩除了带着中奖的梦

想外，还要明白这是为他人为社会奉献了

一片爱心，中奖了固然高兴，没有中奖也

不沮丧，我总是以一颗平常心和平和的心

态去购买彩票，避免情绪上的大起大落，

影响自己的日常生活。

几年来，彩票让我的生活增添了别样

的色彩，每每有喜有忧，大奖没中过，小奖

倒是中过几次，不过我已经很满足了，因

为我买的不是彩票，而是一份希望，一份

爱心和一份快乐！每次看到捧得大奖的

彩民拿出部分奖金捐献给慈善机构的报

道时，我的心潮总是很澎湃，作为这个队

伍的一员，我由衷地感到高兴，同时也坚

定了我购买彩票的决心。

一粒土无用处，万粒土种五谷，一滴

水会干涸，万滴水能载舟，一个人很孤独，

万人行成队伍，可见一个人的力量是有限

的，而千百万人、亿万人集中起来的力量

是无限的，我们每个人本着一颗爱心来参

与体彩，助推体彩，那么我们的公益事业

活动就能越办越强。

黄伯清（合肥市）

“11选5”的12星座
之金牛座“任选七”

星报讯（冯程程）在十二星座里，金

牛座是个慢条斯理、稳步踏实的星座。金

牛座凡事总是考虑后再过滤，有超人的稳

定性，一旦做出决定，就有很大把握赢。

而体彩高频游戏“11选 5”玩法包括任选

一、任选二、任选三、任选四、任选五、任选

六、任选七、任选八、前二直选、前二组选、

前三直选、前三组选十二种单式投注玩

法，这十二种玩法也像十二星座一样，千

变万化，各有特色，其中“任选七五胆五

拖”就像十二星座中的金牛座，因其玩法

简单、收益稳定等特点吸引着不同的彩民

朋友们为它倾心。

如今为了让更多淮南彩民对“任选七

五胆五拖”加深了解，淮南体彩分中心积

极展开“11选 5任选七五胆五拖”派送活

动，凡在9月 7日至30日期间，在任意一

家淮南市体彩专营店购买“11选5任选七

五胆五拖”玩法，投注结果五胆中三胆，由

原来的 26 元增加到 30 元，单注收益 10

元；五胆中四胆由原来的 104 元增加到

120元，单注收益100元；五胆中五胆由原

来的260元增加到300元，单注收益280

元，活动期间，这种投注方式的返奖率高

达68%。

自上周六派奖活动开始，许多以前没

有买过“任选七的五胆五拖”的彩民都开始

纷纷尝试，为加大宣传力度，淮南体彩分中

心印发830张每张价值10元的“任选七五

胆五拖”体验券，每个彩民一次只可使用一

张体验券，持有体验券彩民只需花10元钱

就可以购买一注价值20元的“任选七五胆

五拖”。

纳达尔夺生涯第13座大满贯
星报讯（鑫雯） 昨日，2013年美网男

单决赛，世界排名前两位的球手在阿瑟·阿

什球场对垒。头号种子、2011年冠军德约

科维奇在关键的第三盘未能把握好局，最终

被更为坚韧的纳达尔以6:2/3:6/6:4/6:1

击败，连续第二年屈居亚军。继续保持本赛

季硬地不败战绩的纳达尔,继2010年后再

次赢得美网冠军，这同时也是他个人第13

座大满贯冠军，本赛季第10个以及职业生

涯第60个冠军奖杯。

赛后，马来西亚主帅拉加戈巴尔

表示：“我知道这场比赛非常困难，我

们到中国之后并没有足够热身，仅仅

是观看了中国队的比赛录像，所以战术

安排是在中路进行密集防守，用防守反

击遏制中国队快速进攻，但在第40分钟

被中国打进了一个定位球，我对球队的

总体表现非常满意。”

在展望中国和印尼的亚预赛时，拉

加戈巴尔说：“两个队的实力比较不太好

说，去年东南亚杯我们曾战胜了印尼，中

国队是强队，但印尼输给伊拉克和沙特

都是一个球，我认为中国队机会更多，但

是足球比赛没有什么不可能。比如这次

我们主力中锋没有来，如果他来，我认为

马来西亚的机会更多。”

国足2:0胜大马 喜迎热身赛3连胜

别想巴萨了先想踢印尼
昨晚，坐镇主场天津市奥林匹克中心体育场

的中国国家队，以2:0击败马来西亚队取得热身赛
连胜，这也是国足继今年3月22日亚预赛主场1:
0小胜伊拉克队后,再次在零封对手的情况下取得
比赛胜利。郑龙任意球直接破门,打入个人在最
近2场比赛中的第3球，另外姜宁还有一脚远射击
中立柱；下半场郑龙又助攻杨旭打入一球,虽然是
场胜利，但国足也暴露了不少问题。

张华玮整理

足协纪委会对朱挺追加处罚
星报讯(宋文） 昨日，因为全运会一直

推迟的中国足协纪律委员会终于召开了关

于武汉队球员朱挺与裁判发生冲突一事的

处理会议，朱挺本人也前往北京参加了听证

会，但最终纪律委员会仍然认为朱挺的行为

属于有暴力侵犯行为。按照纪律处罚条例

应当处以追加4场的停赛，加之朱挺在与申

花比赛之前的红黄牌，总共对朱挺处以停赛

6场、罚款3万元人民币的处罚。

曝科比已与队友合练
星报讯（冯望） 昨日，据知情人爆料，

在位于埃尔塞贡多的湖人训练馆见到了科

比。据悉，飞侠是与纳什、萨克雷、米克斯、

法玛尔等球员一起现身的。但是关于具体

的训练内容，以及科比的恢复情况，目前还

不得而知。另外，前湖人球员德里克·费舍

尔也出现在训练场，并进行了轻度的练习。

国足遭遇“铁桶阵”
2:0，一个正常的比分，国足击败

马来西亚，拿到热身赛3连胜。相比

6:1横扫新加坡的比赛，这场球国足踢

得更为艰难，尤其是面对对手631的

死守，国足并没有找到太好的办法，只

是靠定位球和头球解决了战斗。这是

一场极具锻炼价值的比赛，同时这或

许也给了傅博更多启迪，踢印尼时，巴

萨式的配合或许并不是唯一方法。

客观地说，傅博提升了国足的整

体凝聚力，打法上也有所改变，球队的

信心也提高了。可对手在变，国足也

应该变，毕竟国足还没有到面对谁都

能从容地面配合的地步，这场马来西

亚的631铁桶阵，就是一个很好的试

金石。

大马主帅：中国踢印尼不好说

在天津的两场热身赛，国足不仅取得

两连胜，傅家军重回地面配合的战术思

路，更让球迷眼前一亮。与球队打出漂亮

足球相比，重返国家队的郑龙无疑是教练

组本次集训的最大发现。两场比赛，三粒

进球外加一次助攻，这位青岛小伙子用出

色的表现证明了自己的价值，更成为国足

接下来征战亚预赛的重要选择。

接受媒体采访时，郑龙认为此次国

家队之旅的最大收获就是自信心的建

立。自身特点与国家队现行打法正好契

合，也让他在本次国足比赛中得到更加

如鱼得水的发挥。毫无疑问，最近两场

比赛的出色发挥，已经让郑龙在傅博的

心中占据了重要的位置，他将是未来国

足主力的有力争夺者。

郑龙是热身赛最大发现


